

Pour un musée en Palestine

Les nouvelles donations

« *Nous aussi, nous aimons l'art...* »

Un an est passé depuis notre première exposition. « Inaugurale », elle annonçait un beau projet, un pari aussi, en dépit des aléas de la conjoncture en Palestine et dans les pays alentours : fonder et constituer le noyau d'une collection avant de l'acheminer vers sa destination naturelle, dans le futur *Musée national d'art moderne et contemporain de la Palestine*.

Nous voici donc de retour. Avec à nos côtés, l'Institut du monde arabe, notre partenaire dans cette belle aventure, pour présenter encore de nouveaux dons nés d'une solidarité jamais démentie, toujours plus importante.

Vous aviez été nombreux, chers visiteurs, à répondre en 2017 à notre initiative et il nous incombe de vous tenir au courant des développements survenus depuis. La collection s'est encore enrichie. Elle rassemble désormais des œuvres d'artistes arabes et européens et nous travaillons à l'ouvrir encore plus aux créateurs d'autres pays, sans distinction, sans autre règle que celle du partage de la passion du Beau qui se confond à nos yeux avec l'amour de la vie. Tout simplement.

Parallèlement, nous avons commencé la prospection pour le choix du terrain sur lequel s'élèveront les futurs bâtiments de notre Musée. Optant pour la même démarche qui a prévalu dans nos sollicitations des artistes, nous fondant sur le même principe du don solidaire, nous avons noué les premiers contacts avec des architectes de renom. Ces contacts sont en cours pour envisager ensemble les modalités de leurs contributions à notre projet et nous pouvons d'ores et déjà annoncer que les premières réponses sont positives et encourageantes.

De nouvelles échéances nous attendent. Notre pari, irréaliste aux yeux de certains, gagne tous les jours en réalité. Grâce aux artistes toujours plus nombreux à nos côtés, grâce aux membres tous bénévoles de notre association franco-palestinienne, grâce à vous, chers visiteurs qui n'avez cessé de manifester votre adhésion à notre aventure.

L'Association d'art moderne et contemporain en Palestine

À tous, notre gratitude et à Henri Cueco qui nous a quitté lors de notre précédente exposition, notre hommage et notre admiration. Cette exposition lui est naturellement dédiée.